



Lundi 18 mars 2019

publié le 18/03/2019 - mis à jour le 19/03/2019

Après le week-end en famille, les élèves français se retrouvent pour visiter Munich et surtout, en profiter pour acheter quelques souvenirs !

Première étape, découvrir le centre-ville, avec un plan papier (was ist das ?) à la recherche des endroits historiques.



Heureusement, tous les élèves ont trouvé l'arbre de mai au milieu du marché.



A 11h, ils se sont réunis sur la Marienplatz pour écouter le carillon et pique-niquer.



Les élèves ont ensuite eu un temps libre avant de rentrer à Dachau avant 16h.

Cette journée nous a permis de connaître la capitale de la Bavière et d'apprécier la neige, la grêle et la pluie en moins de 24h.